

Entrevista / Manuel Velasco (Senador – PVEM)

"Efectivamente, sostuve conversación con el diputado Alejandro Moreno, como las he tenido a lo largo de 22 años de mi vida, conozco a Alejandro desde hace 22 años, hemos tenido una relación a lo largo de estos 22 años de mucha amistad, de mucha cercanía, llamamos por teléfono de manera frecuente, te puedo decir que cuando menos la mitad de los días de la semana, 3-4 días de la semana y ese día que yo ya había hablado con él por teléfono, él me pide un número diferente al que yo uso de manera ordinaria, el que uso de manera diaria, que es con el que me contactaron para tu programa el día de hoy, que es el número abierto. Yo le hago la llamada sin tener consentimiento de que en ese momento él había decidido grabar esa llamada".

https://drive.google.com/file/d/1ViQjHSwWuy_T-ZqmNA7udQv5cV_i9C2k/view